	WEBINAR – Mirando al interior, atención residencial extraordinario
Tema:	No solo en el extranjero se hacen bien la atención, sino, también aquí tenemos ejemplos que se pueden transferir hacia el extranjero. Por ello me gustaría presentar dos experiencias ordinarias en la atención hacia las personas mayores dependientes en el ámbito residencial durante el Covid-19.  Dos directores de residencias, desde Catalunya y Navarra nos explican qué han hecho para proteger los mayores durante la extrema fase de la pandemia, y qué conclusiones hacen hacia el futuro. Piensan que el modelo actual es obsoleto, o hay que reenfocarlo, hay qué tener una abanico de servicios según perfil y demanda? A ver que nos explican y a que reflexión llevamos.
Invitados:	Carol Mitjana Isarn, Directora Centre Geriatric Lleida David Cabrero de Amo, Director de Residencia de Personas Mayores en Residencia San Jerónimo
Conductor:	Stephan Biel - BC Biel Consulting
Fecha:	9-7-20
Horario:	12:00 a 13:00
Inscripción	https://forms.gle/AYGzR69c7Xnhi3VF6





Si quieres resultados distintas, no hagas siempre lo mismo.

Albert Einstein











